

### 【水泳指導・着衣泳】体力向上部 萩原 俊

6月21日（月）より水泳指導が始まりました。昨年度は水泳指導の実施ができず、1、2年生にとっては初めてのプールになります。楽しみにしていたお子さんも多いのではないのでしょうか。今年度の水泳指導は、例年の実施方法を一から見直し、密にならない動線や指導内容を検討して、安全を確保できるようにしました。3～6年生にとっては、普段と違う水泳授業に、少し戸惑いを感じることもあるかと思いますが、水泳指導最終日まで、安全第一で実施できるよう努めてまいります。

水泳指導では、泳ぎ方はもちろんのこと、児童が、安全に水と関わることができるようになることを目指しています。特に、5、6年生は服を着たまま水に入る「着衣泳」を毎年実施しています。夏休みの水難事故防止のため、川や海に落ちてしまったり、水の中で思うように動くことができなかつたりした際の対処法を学びます。東小学校のみなさんが、安全に、楽しく水と関わることができることを願っています。

### 【宿泊学習代替学習】あすなる学級担任 戸倉 裕介

6月の宿泊学習は、残念ながら中止となりました。例年の宿泊学習では、山登りで体力の向上、係活動で会の運営、体験活動で豊かな経験と心の育成を図っています。

今回は、代替学習として、秋の宿泊学習に向けた買い物学習を計画しました。実際にお店に行くことは難しいので、学級内で行いました。

あすなる学級には「生活単元」という、様々な教科で学ぶ内容を合わせて、体験的に学習する授業があります。その授業で、お金の形に紙を切る活動や、商品を折り紙で折る活動、代金やおつりを計算する活動、店員さんとしてどのようにふるまうか体験する活動などを合わせて学習しました。今回の学習が、秋の宿泊学習などで実際に買い物をするとき生きてくると思います。

### 月目標「身のまわりの整理整とんをしよう」生活指導部 杉田 昇

物を失くさず大切にする、使いやすくするために、普段から整理整頓を心掛けて自分の物を管理しましょう。また、夏休みに向けて、少しずつ計画的に持ち物を持ち帰りましょう。

#### 登校時間について

日頃より、時差登校にご協力いただきありがとうございます。夏も本番を迎え、熱中症が危惧される季節となりました。現在、設定の登校時刻よりも早く登校し、校舎外で待つ児童が多く見られます。安全管理上の問題から、登校時刻よりも前に児童を校舎内に入れることができません。学年ごとの登校時刻を改めてご確認いただき、子供たちが密や暑さを避けて登校できるよう、ご協力をよろしくお願いいたします。

### <給食費・教材費引落としシステムの移行について>

給食費・教材費の引落としに利用しているゆうちょ銀行のシステムが今年度をもってサービスを終了し、「ゆうちょBizダイレクト」という新システムに移行します。

本校では令和3年8月分の給食費から新システムによる引落としとなる予定です。

このことにより保護者の皆様にお手続きいただくことは現時点ではありませんが、次年度からは給食費と教材費を分けて引落としを行うため、現1年生から5年生までの児童の保護者の皆様には、今後ゆうちょ銀行での手続きをお願いする予定です。なお、あすなる学級の教材費については、現行の取扱いを変更する場合は別途お知らせいたします。ご承知おき下さい。